

ABSTRAK

Abdul Karim, 2020. *Peran Guru dalam Menanamkan Nilai Karakter Islam Melalui Peristiwa Isra Mi'raj Nabi Muhammad Saw di Madrasah Aliyah Negeri 4 Barito Kuala* Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Surawardi, M.Ag (II) Muhammad Adli Nurul Ihsan, M.Pd.I

Penelitian ini berlatar belakang bahwa Sejarah yang paling mengubah sebuah peradaban manusia, khususnya umat Muslim adalah peristiwa Isra' mi'raj. Isra' mi'raj merupakan peristiwa yang dialami Rasulullah SAW. Serta nilai yang terkandung dalam peristiwa isra' mi'raj Nabi Muhammad SAW, sehingga dalam sejarah ada keteladanan serta sebuah Intisari pembelajaran untuk kehidupan yang teraplikasi dalam sebuah tindakan dan karakter. Sebagai upaya seorang guru dalam mengenalkan dan memberikan intisari nilai yang terkandung dalam sejarah isra' mi'raj. Adapun tujuan penelitian ini untuk mengetahui untuk mengetahui Peran guru dalam menanamkan nilai karakter Islam melalui peristiwa isra' mi'raj Nabi Muhammad SAW di Madrasah Aliyah Negeri 4 Barito Kuala dan mengetahui faktor yang mempengaruhi peran guru dalam menanamkan nilai karakter Islam melalui peristiwa isra' mi'raj Nabi Muhammad SAW di Madrasah Aliyah Negeri 4 Barito Kuala.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research). Dengan mengambil lokasi penelitian di Madrasah Aliyah Negeri 4 Barito Kuala. Pendekatan yang dilakukan dalam penelitian ini bersifat kualitatif, yaitu pendekatan yang berorientasi pada fenomena dan gejala yang bersifat alami. Subjek penelitian ini adalah satu orang guru mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam (SKI) dan siswa kelas X PAI di Madrasah Aliyah Negeri 4 Barito Kuala.. Sedangkan objek penelitian ini adalah peran guru dalam menanamkan nilai karakter Islam melalui peristiwa isra' mi'raj Nabi Muhammad SAW di Madrasah Aliyah Negeri 4 Barito Kuala. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan dalam pengolahan data digunakan teknik koleksi, klasifikasi, dan editing data. Untuk analisis data menggunakan analisis deskriptif kualitatif dengan menggambarkan/mendesripsikan kejadian yang sesungguhnya dalam bentuk uraian kalimat, kemudian dianalisa dengan menggunakan teknik analisis data dengan teknik induktif, yaitu dengan menyimpulkan data secara khusus berdasarkan kenyataan umum di lapangan.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa peran guru dalam menanamkan nilai karakter Islam melalui peristiwa isra' mi'raj Nabi Muhammad SAW di Madrasah Aliyah Negeri 4 Barito Kuala melalui beberapa peran yakni, seorang guru harus mampu menjadi pembimbing suri tauladan, dan juga motivator. Serta penanaman nilai karakter Islam melalui peristiwa isra' mi'raj Nabi Muhammad SAW juga didukung dengan metode yakni metode ceramah/nasehat, pembiasaan serta nilai karakter Islam yang terkandung dari sejarah Isra' Mi'raj. Faktor yang mempengaruhi penanaman karakter Islam tersebut adalah terdiri dari faktor lingkungan dan kesadaran diri.